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Aos doze dias do mês de Agosto do ano dois mil e quinze, na Sala de Reuniões do Edifício Sede do 

Município, pelas quinze horas, reuniu a Câmara Municipal da Moita sob a Presidência do Sr. Vice-

Presidente, Daniel Vaz Figueiredo e com a presença dos Srs. Vereadores Pedro Manuel da Silva Aniceto, 

(em substituição do Vereador Manuel Galvoeira Borges),Vivina Maria Semedo Nunes, Vitor Simão 

Duarte, João Miguel da Silva Romba e Edgar Manuel de Almeida Cantante. 

 

De notar a ausência do Sr.Presidente, Rui Manuel Marques Garcia, e dos Srs Vereadores Miguel 

Francisco Amoêdo Canudo e Joaquim Inácio Raminhos Cabaça, em virtude de se encontrarem de férias. 

 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente em exercício, foram discutidos os pontos infra indicados de 

acordo com a Ordem do Dia, previamente distribuída por todos os membros. 

 

 

Propostas:  
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Seguidamente o Sr. Presidente, em exercício, passou ao  
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O Senhor Vice Presidente apresentou, para conhecimento: 

 

- A posição atual do Orçamento da Receita do presente ano, o resumo da posição do Orçamento da 

Despesa, assim como o Resumo Diário da Tesouraria, da Câmara; 

 

Colocou ainda à votação a ata n.º 9, correspondente à reunião de Câmara realizada em 25 de Março 

último. Sem que houvessem manifestações em sentido contrário, a mesma foi aprovada por unanimidade. 

 

 

Seguidamente, deu a palavra aos Srs. Vereadores que manifestaram intenção em intervir: 

 

 

O Sr. Vereador Vitor Duarte - Chamou a atenção para o facto de os ecopontos que se encontram na Baixa 

da Banheira, Estrada Nacional, próximo da papelaria João, habitualmente não comportarem todo o lixo 

que as lojas limítrofes e restantes munícipes lá tentam depositar (para não comentar a falta de cuidado que 

algumas pessoas demonstram quando preferem deixar o lixo no chão). 

Solicitou igualmente que a recolha de monos, colocados no local acima referido, seja efetuada com mais 

regularidade pois aqueles chegam a ficar duas semanas sem que sejam removidos. 

 

O Sr. Vereador Edgar Cantante – Manifestou agrado pela forma como correram as Festas de Alhos 

Vedros as quais, em sua opinião, melhoraram significativamente este ano.  

Solicitou ainda que na Praceta Beatriz Carolina, nas Morçoas, em Alhos Vedros, sejam abertas sargetas 

que façam o escoamento das águas pluviais, facto que agora não acontece. 

 

O Sr. Vereador João Romba – Informou que irá fazer chegar as questões colocadas aos serviços 

respetivos, por forma a serem tidas em consideração. 

 

 

Terminado este período, o Sr. Vice-presidente passou ao Período da Ordem do Dia. 

 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

 

 

As propostas infra transcritas, numeradas de um e dois, foram apresentadas pelo Sr. Presidente em 

exercício. 

 

 

 

1. ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO GRUPO DE FORCADOS AMADORES DO APOSENTO DA  

MOITA 

 

“O Grupo de Forcados Amadores do Aposento da Moita são um dos grupos que representam a valentia e 

a bravura dos jovens que envergam as jaquetas de ramagens e nos brindam com momentos de glória nas 

arenas das praças de toiros de todo o país, e no estrangeiro. No ano em que assinalam os seus 40 anos de 

existência, o Grupo de Forcados Amadores do Aposento da Moita foi convidado para participar numa 

corrida de toiros no Canadá, na cidade de Toronto, a 29 de agosto de 2015, onde se fará representar com 

12 elementos.  

Considerando que o Grupo de Forcados Amadores do Aposento da Moita é um dos dignos representantes 

da cultura tauromáquica que é tão característica do nosso Município, e que esta deslocação ao Canadá irá 

levar o nome da Moita além-fronteiras, propõe-se a atribuição de um subsídio para comparticipação na 

deslocação dos seus representantes, no valor de €600.00 (seiscentos euros). 

 

Esta verba tem cabimento na rubrica 251.17-03.04.07.01.02.99 “Apoio a Assoc. Culturais e Desportivas”. 
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Intervieram na análise da proposta: 

 

 

O Sr. Vereador Edgar Cantante – Por motivos de consciência pessoal, referiu que se irá abster. 

 

 

Colocada à votação, a proposta foi aprovada por maioria com uma abstenção por parte do senhor vereador 

Edgar Cantante. 

 

 

 

2. 3.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E 2.ª ALTERAÇÃO ÀS G.O.P 

 

 

“A alteração ao orçamento e às Grandes Opções do Plano agora proposta resulta da análise e execução 

orçamental do 1.º semestre e consequentemente à necessidade de reforçar algumas dotações orçamentais 

com vista a garantir a assunção de compromissos decorrentes de procedimentos a desenvolver no 2.º 

semestre de 2015.  

Assim, propõe-se a aprovação da alteração ao orçamento e GOP nos termos dos documentos em anexo na 

importância total de €603.750.” 

 

Intervieram na análise da proposta: 

 

Sr. Vereador Vitor Duarte – Questionou o valor da rúbrica “Seguros diversos”, que em relação ao ano 

transato teve um decréscimo de quarenta e cinco mil euros. 

 

O Sr. Presidente em exercício – Informou que a diferença de valor terá que ver com revisões e términus 

de contratos. 

 

A Sr.ª Vereadora Vivina Nunes – Complementou a resposta informando que a verba mencionada inclui 

também o valor do seguro dos trabalhadores da Autarquia que tem sido, nos últimos meses, assegurado 

pelo próprio município. Mais, aditou que o último concurso ficou vazio e que se estão a envidar esforços 

no sentido de fazer um novo contrato de seguros. 

 

 

Posta à votação, a proposta foi aprovada por maioria com três abstenções por parte dos Srs. Vereadores 

do PS. 

 

As propostas seguintes, numeradas de três e quatro, foram apresentadas pelo Sr. Vereador João Romba: 

 

 

 

3. DESISTÊNCIA DA BANCA N.º 13 COM A ATIVIDADE DE FRUTAS E HORTALIÇAS, SITA 

NO MERCADO MUNICIPAL FIXO DA BAIXA DA BANHEIRA – ZONA NORTE 

 

 

 

“No dia vinte e dois do mês de julho do ano de dois mil e quinze, foi rececionado um requerimento em 

nome de Vitor José da Silva Gamito, residente na Fazenda José Pedro - Bairro Francisco Pires -Freguesia 

de Alhos Vedros e Concelho da Moita, adjudicatário da banca nº 13, com a atividade de frutas e 

hortaliças, sita no Mercado Municipal Fixo da Baixa da Banheira – Zona Norte, no qual solicitava a 

desistência do direito ao uso da mesma.  
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Assim, proponho: 

 

Que ao abrigo da alínea d) do nº1 do art. 8º do Regulamento Municipal dos Mercados Fixos de Venda a 

Retalho, seja aceite a renúncia do titular.” 

 

Intervieram na discussão da proposta: 

 

O Sr. Vereador Vitor Duarte – Manifestou desagrado e consternação pelo facto de o Mercado da Zona 

Norte (tal como os outros) estar a ficar sem utilizadores.  

 

O Sr. Vereador João Romba – Informou que a taxa de desistência de bancas e consequente vazio, ronda 

os 50% tal como nos mercados dos municípios vizinhos. Efetivamente, disse, as grandes superfícies têm 

vindo a retirar clientes ao comércio local e mais concretamente aos mercados.   

 

 

Posta à votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. 

 

 

4. DESISTÊNCIA DA  BANCA  N.º 14 COM A ATIVIDADE DE FRUTAS E HORTALIÇAS SITA 

NO MERCADO MUNICIPAL FIXO DA BAIXA A BANHEIRA – ZONA NORTE 

 

 

 

“No dia vinte e dois do mês de julho do ano de dois mil e quinze, foi rececionado um requerimento em 

nome de Maria da Ressurreição da Silva Pedro Gamito, residente na Fazenda José Pedro -Bairro 

Francisco Pires -Freguesia de Alhos Vedros e Concelho da Moita, adjudicatário da banca nº 14, com a 

atividade de frutas e hortaliças, sita no Mercado Municipal Fixo da Baixa da Banheira – Zona Norte, no 

qual solicitava a desistência do direito ao uso da mesma.  

 

 

Assim, proponho: 

 

Que ao abrigo da alínea d) do nº1 do art.º 8º do Regulamento Municipal dos Mercados Fixos de Venda a 

Retalho, seja aceite a renúncia do titular.” 

 

 

Posta à votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. 

 

 

Nada mais havendo a tratar foi pelo Sr. Presidente em exercício encerrada a reunião, sendo a respetiva ata 

aprovada em minuta. Eram quinze horas e quarenta minutos. E eu, Idalina Rosa Ramos Carlos dos Reis, 

Assistente Técnica nesta Câmara Municipal, redigi a presente ata que assino com o Sr. Presidente em 

exercício.  

 

 

Todas as intervenções feitas aquando da apresentação das propostas encontram-se devidamente gravadas 

em CD ficando o mesmo a fazer parte integrante desta ata. 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA    A ASSISTENTE TÉCNICA 

             EM  EXERCÍCIO 

 

________________________________________           ___________________________________ 


